### DANDO A DIOS, SEGÚN EL MODELO BÍBLICO Lunes

#### PROPÓSITO DEL SERMÓN

Mostrar a la Iglesia que todo miembro bautizado de la iglesia adventista del séptimo día se siente identificado con su familia espiritual local, regional y mundial. Esta convicción nos lleva a extender hacia la iglesia mundial nuestras generosas ofrendas, para que cumpla el cometido evangélico de llegar a todo el mundo.

#### **TEXTO PRINCIPAL:**

"Pero recibiréis poder, cuando haya venido sobre vosotros el Espíritu Santo, y me seréis testigos en Jerusalén, en toda Judea, en Samaria, y hasta lo último de la tierra." Hechos 1:8

#### INTRODUCCIÓN

Los miembros de la iglesia adventista, en sus comienzos apenas pasaban los 3,000 en sus comienzos. Las iglesias estaban localizadas en sectores geográficos pequeños de los Estados Unidos. Pero la iglesia no debería circunscribirse a una pequeña región, o un país solamente, sino que debería llevar el conocimiento del evangelio a todo el mundo. Entonces el Espíritu Santo inspiró a los dirigentes de la iglesia de ese tiempo, a formar las Misiones en La Escuelas Sabática, entidad, que estudiaría la Biblia, y además reuniría ofrendas especiales para cumplir el cometido de salir y predicar el evangelio a todo el mundo. Dios hizo que estos eventos se sucedieran rápidamente.

- En 1885, la Asociación de <u>Upper Columbia</u>, junta la primera ofrenda de Escuela Sabática, justamente para predicar el evangelio fuera de EEUU.
- <u>En 1886 las Escuelas Sabáticas de California</u> también recogen ofrendas con el fin de predicar el evangelio fuera de los Estados Unidos.
- En 1887 Juan I Tay, quien realizaba un hermoso trabajo misionero en las islas del Sur del Pacífico, logró estudiar la Biblia con 82 personas.
- La Ofrenda que se reunió en todas las Escuelas Sabáticas, alcanzaron la cantidad de 12,000 dólares, dinero que serviría para construir y equipar el primer barco misionero "Pitcairn" que saldría de EEUU.
- Este navío zarpó del puerto de Okland, el 20 de octubre de 1890, y en noviembre llegó a la Isla de Pitcairn. Allí aguardaban 82 personas que habían sido enseñadas en la Palabra de Dios por Juan Tay. Todos fueron bautizados. Estos fueron las primicias de la obra de las misiones de la Escuela Sabática. De esa manera comenzó la predicación del evangelio fuera del continente, cumpliendo así la orden de Dios.
- En 1901 se formó el departamento de Escuela Sabática en la Asociación General.
- En 1904, el Pastor Thompson, fue nombrado como Director de La Escuela Sabática de la Asociación General.
- En 1909 la Asociación General, <u>acordó que todas las ofrendas de las Escuelas Sabáticas fueran destinadas a las misiones</u>, nombre que identifica el deber de predicar el evangelio en todo el mundo, de acuerdo al mandato de Cristo

# I. "ME SEREIS TESTIGOS EN JERUSALÉN, EN TODA JUDEA, EN SAMARIA Y HASTA LO ÚLTIMO DE LA TIERRA. ¿CÓMO SE EXPLICA ESTO? A. "ME SERÉIS TESTIGOS"

- ¿Quién es un testigo?
   Es una persona que estuvo presente en un determinado evento, acción o actividad, acerca de lo cual vio y escuchó.
   Esta persona puede ser considerada como testigo presencial. Todo lo que él pueda decir de ese determinado evento tendrá mucho valor porque vio y escuchó.
- 2. Cristo pidió a sus discípulos ser testigos. ¿Por qué? 1Jn 1:1,3
  Porque ellos fueron testigos oculares del ministerio salvador de Cristo.
  Por esta razón ellos dijeron:
  "Lo que era desde el principio, lo que hemos visto y oído, lo que hemos visto con nuestros ojos, lo que hemos contemplado, y palparon nuestras manos tocante al Verbo de vida... eso os anunciamos"

## B. "ME SEREIS TESTIGOS EN JERUSALÉN, EN TODA JUDEA, EN SAMARIA Y HASTA LO ÚLTIMO DE LA TIERRA" Hechos 1:8

Cristo no deseaba que el evangelio quedase circunscripto solo a Jerusalén, sino que su expansión tendría que ser como una onda expansiva, hasta abarcar todo el mundo. Los miembros de la iglesia apostólica estaban dispuestos a sostener el avance de esta causa.

1. EL EVANGELIO SERIA PREDICADO PRIMERO EN JERUSALÉN
La ciudad estaba elevada a una altura de 777 m, y amurallada, se
ubicaba entre los valles de Cedrón (al este) y el de Hinon (al oeste)
El evangelio tendría que ser predicado primero en Jerusalén, el
escenario de la salvación donde Cristo dio su vida por nosotros. Los
habitantes de esa ciudad serian los primeros en recibir el mensaje,
porque ellos fueron testigos oculares de todo lo que sucedió con
Cristo.

### 2. EL EVANGELIO SERIA PREDICADO EN <u>TODA JUDEA</u>, <u>EN</u> SAMARIA

JUDEA, era la zona inmediata a Jerusalén, en la región de Palestina, al sur de Samaria, ocupada por la antigua Judá. Como onda expansiva el evangelio tendría que circundar toda Judea. SAMARIA era la región inmediata a Judea. Capital del reino dividido de Israel. Allí Herodes reinó un tiempo y a pesar de su paganismo,

### 3. EL EVANGELIO SERIA PREDICADO <u>HASTA LO ÚLTIMO DE LA</u> TIERRA

Felipe el apóstol obtuvo una muy buena cosecha para Cristo.

Mateo, predicó en Etiopía, Marcos en Alejandría, Lucas en Grecia, Pablo y Pedro en Roma, y los representantes de los 18 países, escucharon el evangelio cuando los apóstoles recibieron el Espíritu Santo. Hech 2:9-11

La iglesia primitiva sostuvo a estos mensajeros de la verdad.

### II. ¿CÓMO SE APLICA LA ORDEN DE CRISTO, DE HECHOS 1:8, EN EL CONTEXTO DE LA IGLESIA DE HOY?

En nuestro contexto de hoy, este modelo bíblico tiene la siguiente aplicación:

- JERUSALÉN, significa ser testigos en la Iglesia Local
- JUDEA, SAMARIA, significa ser testigos en la Misión y Asociación Local
- LO ÚLTIMO DE LA TIERRA, significa <u>ser testigos en la Asociación</u> <u>General</u>, que atiende la predicación del evangelio en el mundo entero.

Hoy, como miembros de iglesia, y como testigos del Señor, podemos predicar el evangelio en forma <u>local, regional y mundial</u>, de una manera diferente, <u>dando generosas ofrendas</u>, para que hagan lo que nosotros no podemos hacer. Ahora, nos preguntamos:

### A. ¿CUÁNTO DEBO DAR COMO OFRENDAS?

Como blanco individual de ofrendas, la iglesia mundial sugiere que demos <u>un segundo 10 por ciento</u> en adición al diezmo del Señor, para atender en forma equilibrada las áreas de necesidad de la iglesia.

Cada miembro de iglesia tiene el privilegio individual de decidir inteligentemente, en oración y bajo la dirección del Espíritu Santo, cuánto deben dar y cómo distribuir sus ofrendas. Pero para que todos tengan conciencia de la necesidad de sostener la causa del Señor, mencionamos las áreas de necesidad a las que están destinadas estas ofrendas.

### B. AREAS DE NECESIDAD DONDE ESTAN DESTINADAS NUESTRAS OFRENDAS.

Aquí presento la sugerencia de la iglesia mundial de un segundo diezmo como ofrendas.

### 1. UN 60% - OFRENDAS DESTINADAS A LA <u>IGLESIA LOCAL</u> REPRESENTADA POR "JERUSALEN"

- a. Cubre los gastos de manutención del templo como luz, limpieza, agua, pago al vigía, otros.
- b. Gastos de los diversos departamentos
- c. Gastos para comprar publicaciones misioneras
- d. Gastos para el evangelismo de la iglesia. etc.

## 2. UN 20% - OFRENDAS DESTINADAS A <u>LA MISIÓN O</u> <u>ASOCIACIÓN</u>, QUE ESTÁ REPRESENTADA POR "TODA JUDEA, SAMARIA"

Ofrendas, que están destinadas <u>al fondo de desarrollo de la Misión</u>. ¿Qué quiere decir esto? Considerando que la misión no tiene otros fondos, ella usa estos recursos para:

- a. Construcción de templos y capillas de los distritos.
- b. A la adquisición de equipamiento de campamento para los jóvenes

- 3. UN 20 % OFRENDAS DESTINADAS <u>PARA LA ASOCIACIÓN</u> <u>GENERAL</u>, QUE ESTÁ REPRESENTADA POR "HASTA LO ÚLTIMO DE LA TIERRA".
  - a. Estas ofrendas son nuestras dádivas de los 12 sábados en la Escuela Sabática, y llevan el nombre de ofrendas para las misiones, porque están destinadas a sostener a las misiones del mundo que no se pueden auto-sustentar, y también para crear nuevas misiones donde el evangelio está penetrando.
  - c. Ofrendas para <u>la Radio Mundial Adventista</u>, que propala nuestro mensaje en muchos idiomas en los países donde todavía la verdad no llegó

#### CONCLUSIÓN

Este Modelo Bíblico de ofrendar, primero para "Jerusalén", luego para toda "Judea, Samaria" y "hasta lo último de la tierra", tuvo éxito desde sus inicios.

### A. CON LA NACIENTE IGLESIA APOSTÓLICA

1. <u>Ellos se consideraban una sola familia, y todos se ayudaban</u>

"Todos los que habían creído estaban juntos, y tenían en común todas las cosas; y vendían sus propiedades y sus bienes, y lo repartían a todos según la necesidad de cada uno." Hechos 2:44,45

- 2. Así creció la iglesia y se multiplicó rápidamente.
  - a. Primero eran solo 120 Hechos 1:12
  - b. Luego aumentaron a 3,000 hechos 2:41
  - c. Después se añadieron 5,000 Hechos 4:4

#### B. CON LA IGLESIA ADVENTISTA DESDE SUS COMIENZOS

- 1. Ellos se consideraban una sola familia, y todos se ayudaban entre sí.
- 2. La iglesia creció rápidamente
  Las ofrendas dadas para "Jerusalén", hacían crecer la Iglesia local
  Las Ofrendas dadas para "Judea y Samaria", permitían el crecimiento de la
  iglesia en las regiones mayores, llamadas Asociaciones/Misiones.
  Las Ofrendas dadas para "lo último de la tierra", llamadas las ofrendas de
  Escuela Sabática, hizo que la obra se expandiera por todo el mundo.
- 3. Hoy, somos 16'000.000 millones de adventistas bautizados, y los miembros de Escuela Sabática son 25'000.000 millones. La iglesia creció gracias a este modelo bíblico de ofrendar.

**APELACION:** En Cristo, Usted es parte de la familia, entonces lo invito a practicar este modelo bíblico de dar ofrendas.